
蔵出し日記
市内の高校生が半田市の魅力を紹介します！
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市内５つの県立高校の生徒が市報記事を作成！高校生ライター企画が始まります。

第１回目 は、半田高等学校です。
市内の高校に通う学生が、普段の高校生活を送るなかで気になる話題を取り上げます。
若い世代だから思うこと、市外に住んでいるから思うことなど、高校生独自の視線で半田の魅力を発
信します。
どうぞお楽しみに！
※記事の内容は高校生ライターの意見や表現を反映しており、編集は最小限に留めています。

どうも、半田高校のしがない学生でございます。ご縁があってこちらの方に寄稿させ
ていただけるということで、今回は私が感じた半田市の良さについて書こうと思いま
す。
私は毎朝、半田市外から電車で通学している身です。最寄りの住吉町の駅から半
田高校まで、決まった道を歩いています。もう景色もばっちり記憶した四月の中旬ごろ
でしょうか。私はその日、一つの大きな変化に気が付きました。そう、街路樹のつつじ
の花が咲いていたのです。そこで私は思いました。「あれ？半田市街路樹きれいじゃな
い？」と。私の住んでいる市では、植えてある街

路樹の葉が少ないです。基本、枝がむき出しです。花が咲いて
いるところもあまり見たことがありません。ところが半田市の
街路樹はどうでしょうか。青々と茂る葉。美しく咲き誇るつつ
じ。私の目にはそれがとても美しく、甘美に映りました。おそら
く気候や土壌の条件なども関わっているでしょうが、半田市職
員の皆さんの努力を垣間見たような心地でした。朝から美し
い緑に触れられるのは、とてもうれしいことです。これからも美
しい街路樹を保っていってほしいと思いました。

半田市では「すぐやる隊」が活躍しています！
道路施設の維持管理（草刈りや側溝の清掃）や道路パトロール、危険個所の応急処置に素早く対
応します。

「はんだクリーンボランティア（アダプトプログラム）」を実施しています！
市民や団体が実施するボランティア清掃活動により、まちのきれいな環境が保たれています。

あれ？半田市街路樹きれいじゃない？

KURA
DASHI 蔵出し情報蔵出し情報蔵出し情報蔵出し情報

高校生レポーター
半田高校　S.H

半田市の市外局番は▶0569 22はんだ市報　2023.8

HANDiAryHANDiAryHANDiAry




